

# Baslerstaf

Inserate: Schlüsselberg 4, 4001 Basel, Redaktion: Marktplatz 18, 4001 Basel, Tel. 061 261 61 61, Fax 061 261 67 86 (Ins.), 061 261 75 65 (Red.)

**Sinnvolle Ferien**

## Nachtschicht am Strand von Platanitos

*Zwei Basler Studenten setzen sich für Schildkröten ein.*



**Basler Studenten  
Helfer für die  
Schildkröten**

**Seite 20**



*Cécile Deiss und Matthias Grüninger suchen Unterstützung für ihr Schildkröten-Projekt.*

*Foto: Lukas Gysin*

Eigentlich wollten Cécile Deiss und Matthias Grüninger vor zwei Jahren ihre Ferien irgendwo an einem Palmenstrand verbringen. An einem Strand landeten sie schliesslich auch – doch ihr Urlaub verlief alles andere als gewöhnlich.

«Bei der Ferienplanung stiessen wir auf ein Schildkrötenschutz-Projekt in Mexiko, welches dringend Helfer suchte», erzählt der 23-jährige Wirtschaftsstu-

und Matthias in ihrem Urlaub Nachtschicht am Strand von Platanitos.

### **Geplünderte Nester**

«Durch die vielen Eierdiebe sind alle Arten von Meeresschildkröten bedroht», erklärt Grüninger. Die Nester, vom Muttertier unbewacht zurückgelassen, werden von den Einheimischen geplündert. Grüninger: «Den Eiern wird eine potenzsteigernde Wirkung nachgesagt.

sich verkaufen.» Der dringende Handlungsbedarf führte die beiden jungen Leute dazu, auch im letzten Sommer zum Schutz der Meeresschildkröten nach Mexiko zu reisen.

«Wir wollen ein eigenes Camp aufbauen, denn viele der bestehenden Camps wurden Opfer unseriöser Führung», erläutert Grüninger die Pläne. «Wir verfügen über genügend Know-how, uns fehlt nur noch das Geld.»

merkmal zu machen, gründeten die beiden den «Verein Tortugas» und gestalteten einen Internetauftritt, um Helfer anzuwerben.

«Anmeldungen von Helfern haben wir genug», freut sich Matthias Grüninger. «Doch finanziell sieht es so schlecht aus, dass wir diesen Sommer wohl kaum nach Mexiko fliegen können.»

*Helen Weiss*

Tel. 076 322 42 29